

Notre XIII^e Congrès

Conditions d'hébergement

Grâce à la bienveillance de l'administration municipale, de Mmes la directrice et l'intendante du Collège moderne A.-Briand, de MM. les directeurs et intendants du Lycée G.-Clemenceau, de l'Ecole nationale professionnelle Livet et du Centre d'apprentissage du bâtiment, et à l'amitié des responsables ajistes, les conditions d'hébergement des congressistes ont été grandement facilitées.

Frais d'inscription : 1.000 francs par adulte comprenant l'inscription au Festival folklorique, les frais de transport en ville, la visite des musées.
1.500 francs par ménage, 500 francs pour normaliens et enfants de congressistes.

Repas : 1.000 couverts peuvent être assurés à l'Ecole professionnelle et au Centre d'apprentissage à 500 et 700 m. du Congrès.

Petit déjeuner, déjeuner, dîner.

Le repas des végétariens est prévu. Le repas gastronomique (700 à 800 francs) et quel repas ! est facultatif.

Prix de la pension journalière : 1.200 francs pour les adultes ; pour les normaliens avec le coucher en dortoir, 1.000 francs ; enfants, 3/4 du tarif.

Coucher : De nombreux et bons hôtels pourront être retenus à proximité du Lycée. 500 places sont possibles dans les dortoirs. Apporter les draps.

Prix du coucher en dortoir : 200 francs (pourboire compris) .

Camping : dans la vaste cour de récréation du Lycée. Les camps G.C.U. de l'Ouest seront ouverts.

Ajistes : L'auberge de Nantes (30 places) accueille les Ajistes.

Parking : Dans la cour du Lycée (on ne peut assurer l'essence).

Adresse : XIII^e Congrès de l'Ecole Moderne, Lycée Georges-Clemenceau, Nantes (Loire-Inférieure).

Moyens d'accès : Routes excellentes dans toutes les directions.

Trains rapides Paris-Nantes (4 h.), Nantes-Lyon (7 h.), Nantes-Bordeaux (5 h.).

Vous pouvez commencer à vous acquitter de vos frais de Congrès en virant des acomptes à l'Institut de l'Ecole Moderne, 20, chemin des Borderies, Nantes. C.C.P. : 443.00 Nantes. N'envoyez aucune adhésion. Un questionnaire paraîtra en mars.

Toute la correspondance doit être adressée à Gouzil, La Montagne (Loire-Inférieure). Joindre une enveloppe timbrée.

Rassemblement d'enfants

Ce rassemblement doit constituer le premier congrès international d'enfants. Il fait suite, sur un plan élargi, aux rencontres d'enfants mises sur pied par nos amis dans divers départements (Maine-et-Loire, Indre-et-Loire, Deux-Sèvres, Aude, Loire-Inférieure).

Il est organisé, par le Groupe Freinet de la Loire-Inférieure, en accord total avec l'Office départemental des Coopératives de la Loire-Inférieure et l'U.F.O.L.E.A.

Il aura lieu le jeudi 18 avril 1957, de 9 h. à 18 h., et comprend :

Le matin : Démonstration d'activités manuelles à l'École Nationale Professionnelle Livet et pour lesquelles se sont déjà fait inscrire :

Groupe du Maine-et-Loire, Groupe de Loire-Inférieure, Groupe des Côtes-du-Nord.

L'après-midi : Festival artistique (Grand Théâtre de Nantes) avec la collaboration des :

Groupe Côtes-du-Nord, Groupe Landais, Groupe Loire-Inférieure.

FRAIS.

Les groupes invités seront remboursés de leurs frais.

Demandez une aide aux Conseils généraux, Villes, Syndicats.

Un hébergement collectif est prévu. Les enfants des congressistes peuvent en bénéficier.

Des attractions seront organisées. Tous les jours : cinéma, marionnettes, excursions, visite de la ville, des musées, des jardins.

Nous attendons d'autres inscriptions : Tunisie, Indre-et-Loire, Région parisienne, et lançons un appel aux autres groupes français et étrangers pour que ce rassemblement soit un véritable « **CONGRÈS INTERNATIONAL D'ENFANTS** ».

Donnez vos adhésions et suggestions sans tarder à Gouzil, La Montagne (Loire-Inférieure).

Exposition du trentenaire

En 1924, Freinet lançait son premier appel à la correspondance inter-scolaire, et le premier maillon fut Bar-sur-Loup-Trégunc.

En 1927, au Congrès de Tours, Freinet pouvait présenter une liste de quarante correspondants (France, Tunisie, Belgique, Suisse, Espagne). Nous retrouvons les noms de nos bons amis : Daniel, Alziary, Lallemand, Boyau, Faure et Alberte.

Nous voudrions, à cette occasion, présenter aux jeunes une exposition rétrospective du matériel et des journaux de cette époque.

Voulez-vous m'écrire et me dire ce que vous pouvez mettre à notre disposition.